



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

下の記事を読んで、問いに答えましょう。

2020年5月16日朝刊

県内の新型コロナウイルス感染者発生状況 (3月28日以降)



県内は15日、新型コロナウイルスの感染者が確認されず、14日連続で新規発生者ゼロとなった。川勝平太知事は同日の対策本部本部員会議で「外出を控えるなど県民の実践のおかげ」と評価。その上で「周辺には警戒区域が残り、収束に向けて油断はできない」と県民に引き続き感染拡大防止の取り組みを求めた。

知事「県民自粛のおかげ」

県によると、県内の感染者は3月27日までの1カ月間で3人。4月に入ると、首都圏と本県との間を往来した人などから感染が広がるケースが急増した。緊急事態宣言発令に伴う外出自粛効果により、5月2日以降は新たな感染者は発生していない。感染者の累計は73人。このうち退院したのは66人（15日夕時点）。

新規感染 14日連続ゼロ

①小見出しにある『知事「県民自粛のおかげ」』の自粛とは、具体的にどのようなことでしょうか。文中から抜き書きし、6字で答えましょう。

--	--	--	--	--

②記事にあるグラフを見てわかることは何ですか。

③学校が再開したら、あなたはどのようなことに気を付けていきますか。2つ書きましょう。既に学校が再開している場合は、今行っていることを書いてください。

年 組 名前



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

下の記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2020年5月16日朝刊

県内の新型コロナウイルス感染者発生状況 (3月28日以降)



県内は15日、新型コロナウイルスの感染者が確認されず、14日連続で新規発生者ゼロとなった。川勝平太知事は同日の対策本部本部員会議で「外出を控えるなど県民の実践のおかげ」と評価。その上で「周辺には警戒区域が残り、収束に向けて油断はできない」と県民に引き続き感染拡大防止の取り組みを求めた。

知事「県民自粛のおかげ」

県によると、県内の感染者は3月27日までの1カ月間で3人。4月に入ると、首都圏と本県との間を往来した人などから感染が広がるケースが急増した。緊急事態宣言発令に伴う外出自粛効果により、5月2日以降は新たな感染者は発生していない。感染者の累計は73人。このうち退院したのは66人(15日夕時点)。

新規感染 14日連続ゼロ

①小見出しにある『知事「県民自粛のおかげ」』の自粛とは、具体的にどのようなことでしょうか。文中から抜き書きし、6字で答えましょう。

外 出 を 控 え る

②記事にあるグラフを見てわかることは何ですか。

(例)

- ・新規感染者が一番多く出たのは、4月8日である。

- ・5月2日から新規感染者が出ていない。

- ・県内の新規感染者数は4月8日を除いて、5人以下となっている。

など

③学校が再開したら、あなたはどのようなことに気を付けていきますか。2つ書きましょう。既に学校が再開している場合は、今行っていることを書いてください。

(例)

- ・身体的距離の確保、人との距離を保つ

- ・マスクの着用 ・手洗い ・うがい

- ・向き合って食べたり、話したりしない ・手の消毒

など

年 組 名前

作問者: NIEアドバイザー 中村 都(静岡市立井宮小学校 教諭)

(小学校高学年~中学校、高校/総合)